
«Эльф - 1 » представляет... 

Два выставочных зала второго этажа город
ской картинной галереи сегодня отданы твор
честву молодых художников. Все авторы -
магнитогорцы. Работы очень оригинальны. Впе
чатляют. В день открытия выставки было доста
точно народу, и авторы картин получили хоро
шие отзывы. Книга отзывов уже на треть испи
сана только положительными высказываниями. 
Поснимать выставку молодых авторов пришел 
после торжественного открытия. В' соседнем 
зале оказался один из авторов выставленных 
работ Константин Слободянников. С его по
мощью было легче «добраться» до сути. Кстати, 
выставка молодых художников проходит под 

МИР ТВОИХ УВЛЕЧЕНИЙ 

Миллион поклонников 

Да, для миллионов людей домашний аквари
ум - это связь с живой природой. Это огромная 
радость для детей и большое удовольствие для 
взрослых любителей. Наконец, если хотите, это 
даже своего рода лекарство при лечении ряда 
заболеваний, связанных с расстройством нерв
ной системы. 

Специалистами подсчитано, что во всем мире 
аквариумных рыбок продается почти на четыре 
миллиарда долларов ежедневно 'Только в США 
насчитывается примерно 22 млн. владельцев 
аквариумов. Десять тысяч специализированных 
магазинов этой страны продают 2000 видов д е 
коративных рыбок. Владельцев аквариумов у 
нас ^России тоже немало. И если тут уступаем, 
то вероятно, ненамного. А вот насчет специали
зированных магазинов и разновидностей деко-

названием «Эльф - 1 представляет одиннад
цать». Почему именно так, а не, иначе, и разъяс
няет Константин Слободянников. 

- «Эльф - 1» - это название местной фир
мы, руководство которой полностью финанси
рует наше творчество. Оплатила аренду выста
вочных залов, ^Предоставила нам мастерскую, 
помогает с материалами. И благодаря им, наш 
небольшой коллектив живет и работает. 

- А почему именно одиннадцати?-
- Это число чисто символическое, оно ни о 

чем -не говорит и ни к чему не рбязывает. Р е 
шили, что будет одиннадцать, и все. 

- Ваш творческий коллектив существует как 
филиал московской ассоциации художников. 
Расскажи об этом подробнее? 

- Вообще мы существуем как филиал меж
дународной ассоциации молодых художников 
при международном художественном фонде. 
Часть нашего творческого коллектива - это 
представители из Москвы, магнитогорцев пока 
только пятеро. Кстати, на открытие нашей вы
ставки приезжала комиссия из этого фонда. 

- И какова была оценка этой комиссии? 
- Нас похвалили. Работы оценили. Получе-

ется, Что не зря свой хлеб едим. Это радует и 
вдохновляет. Хотя на презентации выставки 
мнения были самые разные. Была и зависть. Кто 
мы такие? Еще не профессиональные худож
ники, никто из нас §ще не закончил даже худ - , 
граф пединститута. Словом, молодо — зелено. 
А тут, поди ж ты: и выставка персональная, и 
высокие оценки. Но это пусть остается на сове
сти завистников. А мы работали и продолжаем 
работать. 

- Ваш творческий потенциал на чем-то б а 
зируется, у вас, видимо, есть свой идеал ху
дожника, к которому стремитесь? И какую 
оценку получили именно твои работы? 

- Стираемся работать без кумиров и подра
жания. У нас у каждого свой мир красок, виде
ния, созерцания. Последние мои работы тоже 
удостоились похвалы. И, в тоже время, получил 
некоторые советы профессионалов. Конечно, 
надо еще совершенствовать свою технику и ра 

ботать, работать... 
- Когда готовилась ваша выставка/некото

рые сотрудники картинной галереи были против 
экспозиции вашей группы. Если это так, тебя 
это не удивило? 

- Это, действительно, так. Были споры и 
противники. Но лично меня такое отношение 
некоторых сотрудников не удивило. Они при
выкли к общепринятым нормам оценок работ 
художников. Величие известных, тоже сыграло 
роль в их мнении, Да и истины советских под

ходов из головы тоже не сразу выбросишь. Их 
можно понять. Но, к нашей радости, и, надеюсь, 
не только нашей, выставка состоялась. И, судя 
по отзывам, получила хорошую оценку. 

- Ты учишься на третьем курсе пединститу
та. Тут не бывает споров по вашему творчеству 
между преподавателями и студентами ? 

- Всякое бывает. Но каждый свою истину 
отстаивает своим творчеством. Проблемы в 
другом. В своей мастерской мы пропадаем, бы
вает, сутками. Все в работе. Целиком ей отда
емся и, к сожалению, забываем о лекциях и с е 
минарах. Это бывает не так Часто, но бывает. 
Преподователи этого не любят. Отсюда и кон
фликты. 

- Кто в вашем творческом коллективе «за
водила»? 

- Саша Яковлев. Он, закончив художествен
ную школу, хотел поступить в архитектурный 
институт. Но в последний момент все бросил, 
уехал в Москву. Три года там жил, вращался 
среди художников. Словом, проходил свои уни
верситеты. Затем вернулся в Магнитогорск,«за-
жег» нас своим творчеством. 

- Вы планируете провести аукцион по про
даже ваших картин? 

- В конце выставки, двадцатого ноября, 
проведем подобный аукцион. Будем рады, если 
наши работы найдут поклонников. 

Ю.АЛЕКСЕЕВ. 
На снимках: Константин Слободянни

ков, репродукции работ молодых ху
дожников. 

Фото автора. 

ративных рыб, предлагаемых покупателю, мы, 
конечно, проигрываем. И если хотите приобре
сти что-то абсолютно новенькое, то лучше по
бывать на московском..птичьем рынке,Наш го
род не исключение. Аквариумные рыбки, раз
личные приспособления, корма и прочее поль
зуются большим спросом. Инфляция и полити
ческая нестабильность не становится прегра
дой. Где-то вычитал, что во время становления 
фашистского режима в Германии многие не
мцы нелегально покидали свою страну. Одного 
такого перебежчика и выловили на границе с 
Польшей. Он был навьючен различными банка
ми, бидонами. Когда разобрались, оказалось, 
что этот немец - большой любитель аквариум
ных рыбок и ни при каком режиме не собирал
ся с ними расставаться. 

Цены на рыбок и корма как у нас в городе, 
так и во всем мире, постоянно растут. Однако, 
если покупателю нужна рыбка и именно та, ко
торую мечтает поселить в своем домашнем ак
вариуме, он за ценой не постоит. 

Откуда же берутся экзотические рыбы? Это, 
в основном, обитатели тропических водоемов. 
Самым крупным в мире источником пресновод
ных рыбок является бассейн Амазонки. Дельцы 

по ловле и продаже аквариумных рыбок стали 
появляться и в других местах. И беда в этом 
«бизнесе» заключается в том, что кое-где его 
создатели просто переусердствовали. Напри
мер, в некоторых райнах Заподной Африки 
«ловцы» практичесщ подчистую выловили не
которые виды рыб, и"они оказались под угрозой 
исчезновения. Но, слава Богу, в наше время 
многие фирмы стали отказываться от услуг по
добных деятелей. Они пошли по другому пути. 
Стали создавать специальные фермы, центры 
по разведению экзотических рыб. Подобный 
центр такой промышленности в США находится 
в штате Флорида. Там разводят все: рыбок, л я 
гушек, улиток, растения. Средняя ферма имеет 
около ста небольших водоемов, расположенных 
на площади примерно 10 га. Подобные фермы 
существуют в Германии, Японии. В России та
кого производства в крупных масштабах пока 
нет. Все держится на энтузиазме любителей. 
Хотя в наше время и существуют на коопера
тивных основах небольшие рыборазводни. 

На сегодняшний день, если где и можно ку
пить у нас в городе разнообразную рыбешку, 
водные растения, то, практически, только в 
фирме «Аквамарин» , которая расположена по 
проспекту Металлургов, 8. Сюда аквариумисты 

города еще продолжают сдавать на продажу 
излишки выращенных ими рыб. Изредка завозят 
« продукцию» из Челябинска и Москвы. Правда, 
в этом магазинчике меньший выбор аквариум
ного инвентаря, но, все равно, что-то да есть. 
Хозяевам «Аквамарина» Александру Ивановичу 
Смирнову, его жене и помощнице Нине Нико
лаевне трудно управляться. Но они стараются 
хоть чем-то порадовать покупателей. 

В «Аквамарине» вот уже несколько лет ра
ботает постоянная выставка аквариумных рыб и 
растений. Александр Иванович в ближайшее 
время собирается переоборудовать несколько 
видовых аквариумов на выставке, чтобы создать 
условия для рыб из местных природных водо
емов. К нему постоянно обращаются начинаю
щие аквариумисты, представители различных 
коммерческих организаций, чтобы помочь 
оформить аквариумы в офисах и дома. Пред
приимчивые люди неоднократно предлагали 
Смирнову организовать в помещении фирмы 
небольшой коммерческий уголок. Но на подо
бные «авантюры» Александр Иванович так и не 
согласился. Он считает, что в царстве подвод
ного мира не должно быть ничего лишнего, что 
бы отвлекало от хоть и маленького, но прикос
новения с природой. Деньги - это еще не все, 
тем более те, которые заработаны на перепро
даже различного импортного барахла. 

...Позади напряженная осенняя пора. Теперь 
у людей появилось больше свободного време
ни, значит можно будет побольше уделить вни
мания и питомцам в своем домашнем аквариу
ме. И даже попробовать добиться нереста от 
своих любимых рыбок. А вдруг получится! Ну, а ' 
если не получится, приходите в «Аквамарин», , 
вам помогут советом, И, может быть, приобре
тете парочку новых рыбешек. Вот радости-то 
будет! 

В. САВЕЛЬЕВ, 
работник АО «ММК». 

На снимках: обитатели «Аквамарина» 
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